

Xavier Solanas



LLIÇÀ D'AMUNT

El edificio del CEIP Martí i Pol acogerá la sede del Ayuntamiento

El Casal dels Avis y el Ayuntamiento de Lliçà d'Amunt se trasladarán próximamente al edificio municipal que actualmente acoge el CEIP Miquel Martí I Pol, según ha informado esta administración local. Según que ha informado el Ayuntamiento, el casal de ancianos ocupará el espacio del actual comedor escolar, ampliado y reformado, y el Ayuntamiento el resto del edificio municipal de la calle de Folch i Torres. La Empresa Municipal de Obras de Lliçà d'Amunt ha convocado un concurso de ideas para la rehabilitación del edificio. La actual sede del Ayuntamiento de Lliçà d'Amunt tiene una falta generalizada de espacios que hace necesaria una nueva ubicación con "cierta urgencia", mientras que el casal de la tercera edad está situado en un edificio de alquiler, el contrato del cual acaba próximamente. **RdV**

CALDES

La moratorio para censar animales domésticos favorece la inscripción de 700 perros, gatos y hurones

La moratoria que había establecido el Ayuntamiento en el pago de ciertas tasas relacionadas con el censo de animales de compañía acabó el 31 de abril. En este espacio de tiempo han aumentado los animales censados en 700, que sumados a los que ya había inscritos antes de la entrada en vigor de la Ordenanza (el 1 de enero), sitúa el censo actual en 900 animales. La mayoría son perros, pero también hay 10 gatos y dos hurones.

También se han registrado siete demandas para obtener la licencia de perros peligrosos. Las solicitudes presentadas que cumplan los requisitos se convertirán en licencias y vendrán a sumarse a las 23 que ya tiene inscritas el Ayuntamiento.

El Ayuntamiento, con estas cifras, considera que se ha censado el 50% de los perros que realmente existen en el municipio.

La moratoria de cuatro meses que estableció el Ayuntamiento para incentivar el cumplimiento de esta ordenanza se ha acabado. Esto significa que censar un animal doméstico que hasta ahora era gratuito, costará 10,40 euros; obtener una licencia para la tenencia de animales peligrosos, 20 euros (también era gratuita); y el marcaje de animales domésticos, 42 euros (ahora tenía un descuento de 12 euros). **T. B.**

LA GARRIGA

Restricciones en la C-17 para instalar barreras acústicas

La carretera C-17 sufrirá restricciones de tránsito entre los términos municipales de La Garriga y Figaró-Montmany hasta el 25

de julio para la realización de unas obras de mejora. Según ha informado el departamento de Política Territorial i Obres Públiques, las restricciones consistirán en la ocupación de uno de los carriles de una calzada en función de las necesidades de la obra, de forma que se facilitará el tráfico por el otro carril. La operación se repetirá a la segunda calzada cuando lo requiera la ejecución de los trabajos. Las obras que consisten en la instalación de barreras acústicas, se harán en dos turnos. La jornada diurna se desarrollará desde las 09.30 horas hasta las 17.45 de lunes a jueves y hasta las 14.00 horas los viernes y en la jornada nocturna se trabajará entre las 22.00 horas y las 06.00 de lunes a jueves. **RdV**

MOLLET

Preocupados por el futuro de 200 árboles

Independents per Mollet (IxM) ha presentado una instancia al registro del Ayuntamiento de Mollet del Vallès para pedir información sobre el futuro que espera a los 200 árboles que se pueden ver afectados por proyectos de urbanización como los de la plaza Joan Miró o los del espacio del Pla de Les Pruneres. En un comunicado la plataforma de independientes han explicado que según el recuento realizada en estos dos proyectos se podrían ver afectados un total de 200 árboles de diferentes especies y algunos con una antigüedad considerable. IxM pide que estas obras sean sensibles con el arbolado urbano y siempre que sea posible que los árboles se preserven. **RdV**

En marcha las obras para construir la tercera guardería municipal

El Ayuntamiento de Mollet del Vallès ha adjudicado las obras que servirán para transformar las instalaciones del antiguo parvulario del CEIP Can Besora en la tercera guardería municipal. Según ha informado el consistorio, los trabajos para poner en funcionamiento la nueva guardería municipal Els Pinetons tienen un plazo de dos meses para que entren en funcionamiento el próximo curso en el mes de septiembre, y el coste de las obras se acerca a los 100.000 euros. Con las tres guarderías municipales en marcha, Mollet del Vallès ofrecerá el próximo curso 228 plazas escolares de 0 a 3 años de las cuales un 10 por ciento se reservan para niños con necesidades educativas especiales. **RdV**

Mollet se manifiesta en contra de los malos tratos a los animales

El Ayuntamiento de Mollet del Vallès ha aprobado un acuerdo en el cual se prohíbe los malos tratos a los animales en espectáculos públicos. El consistorio adoptó este acuerdo tras aprobar en el último pleno municipal, por unanimidad de todos los grupos, una propuesta presentada por el Grupo Mixto, formado por las dos regidoras de ERC que inicialmente querían que esta prohibición fuera para los espectáculos taurinos. El pleno del Ayuntamiento de Mollet también aprobó las alegaciones presentadas por el consistorio al Plan de Infraestructuras y Transportes de Catalunya (PITC) que piden la supresión de la carretera Interpolar y que se contemple la opción de la línea Barcelona-Puigcerdà para el trazado de la futura línea orbital ferroviaria a su paso por la ciudad. **RdV**

El Consell de Medi Ambient de Mollet no se reúne

El Grupo Municipal de l'Entesa per Mollet ha denunciado la "inoperancia" del Consell Municipal de Medi Ambient y la responsabilidad que en ello tiene la concejal, **Esther Safont**. Según la Entesa este organismo, que incluye a diferentes grupos municipales, hace meses que no se reúne pese a que durante los últimos meses ha habido temas que tendrían que ser valorados como la evolución de los diferentes planes para Gallecs, entre otros. La formación atribuye esta falta de convocatorias a "dejadez y falta de voluntad política" y afirma que pedirá explicaciones en el próximo pleno. **RdV**